



オパール デイケア イベント報告



オパールのデイホールで開催された「エクラひまわり楽団と青パト隊による演奏会と劇」の様子が神戸新聞様（2026年2月14日付）に掲載されました。歌やバンド演奏、楽しい寸劇を通して、詐欺から身を守る方法をみんなで学んだ一日でした。今後も地域やメディアの皆様にとって、親しみやすい施設づくりに努めてまいります。



神戸新聞

(第3種郵便物認可)

歌+寸劇 詐欺被害防げ エクラひまわり楽団と青パト隊長



「だまされたらアカンで」をみんなで歌ったエクラひまわり楽団=いずれも小野市復井町

小野

同楽団は明るく楽しき敷居の低い「お氣楽バンド」として市うるおい交流館工

クラ（中島町）で練習を続ける。堺国洋代表は警察官や市職員をかたるなど手口が巧妙化し、被害が増える

特殊詐欺に心を痛め、被害防止を呼びかける曲「だまされたらアカンで」を作った。小野陣屋まつりやエクラの演奏会などで披露した。

が「高齢者施設で直接、注意を呼びかけたい」と同施設に相談し、快諾を得た。

坂本 勝

介護施設で共演



おばあさん役を
熱演する秦亮さん

特殊詐欺の被害を防ごうと、小野市を拠点に活動する「エクラひまわり楽団と市安全委員会パトロール（青パト）隊の秦亮人隊長が強力なタッグを組んだ。介護老人保健施設オパール（復井町）を訪れ、詐欺被害撲滅ソングと防犯寸劇をそれぞれ披露。デイサービスの利用者約50人に「だまされたらアカンで」と呼びかけた。